

7. PRESSEMITTEILUNG

Baden-Baden, 12. Oktober 2015

IWF 2015: Daum statt Niersbach

Prominenter Personalwechsel beim **Internationalen Wirtschaftsforum (IWF) in Baden-Baden am 16. Oktober**: Statt DFB-Präsident **Wolfgang Niersbach**, der beim Sportforum auftreten sollte, wird am kommenden Freitag der international erfahrene Fußballtrainer **Christoph Daum** kommen und eine Rede über das Chaos im Weltfußball halten.

„Niersbach hat wegen der FIFA-Krise dringende Sitzungen, bei denen er dabei sein muss. Leider kollidieren diese mit seinem zugesagten Erscheinen beim IWF“, erklärt **Reinhard Hofmann**, der Gründer des IWF.

Auch **Matthias Wissmann**, Chef des Verbandes der deutschen Autoindustrie (VDA), kann wegen „zwingender Termine in Berlin vor dem Hintergrund aktueller Themen“ nicht kommen. „Er ist Krisenmanager, damit ist natürlich der VW-Skandal gemeint, eine echte Bedrohung für die deutsche Autoindustrie. Wir sprechen trotzdem ausführlich mit fünf Autoexperten auf unserem Kongress darüber. **Ulrich Eichhorn**, der technische Geschäftsführer des VDA und frühere Entwicklungsvorstand bei der zum VW-Konzern gehörenden Luxusmarke Bentley, wird Wissmann ersetzen“, meint Reinhard Hofmann, der sich in den Diskussionsrunden und bei der abendlichen Gala auf Bundesminister, Leistungsträger aus der Wirtschaft und Showstars freut.

Weitere Infos unter: www.wirtschaftsforum-baden-baden.com

Kontakt:

Internationales Wirtschaftsforum

Reinhard Hofmann, Initiator
Rettigstraße 6, 76530 Baden-Baden
Fon + 49 7221 395000
Fax + 49 7221 395001
Mail info@wirtschaftsforum-baden-baden.com
Net www.wirtschaftsforum-baden-baden.com

Pressekontakt:

Wolf M. Günthner
Im Guckvor 15, 71336 Waiblingen
Fon + 49 7151 920240
Mobil + 49 171 317 64 42
Mail info@wg-kommunikation.de